

Peresmian dan Peluncuran Logo Kampus Merdeka Indonesia Jaya oleh Dirjen Dikti

Monday, 14 September 2020 15:12 WIB



Kampus
Merdeka
INDONESIA JAYA



HumasUPNVJ - Kebijakan Kampus Merdeka telah resmi diluncurkan oleh Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Nadiem Makariem di awal tahun 2020. Tentunya kebijakan tersebut merupakan bagian dari upaya dalam membangun dan menciptakan SDM yang unggul sesuai arahan dari Bapak Presiden RI Joko Widodo. Perguruan tinggi akan menjadi motor lahirnya SDM yang inovatif dan kreatif untuk Indonesia Jaya.

Untuk tetap menumbuhkan semangat tersebut, maka diperlukan suatu representasi semangat Kampus Merdeka dalam sebuah ikon yang tidak hanya untuk merepresentasikan kebijakan Kampus Merdeka, namun juga merepresentasikan implementasi dan cita-cita dari kebijakan tersebut. Karenanya Kami membuat sebuah tagline yang merepresentasikan hal tersebut, yaitu "Kampus Merdeka Indonesia Jaya".



Senin, 14 September 2020 melalui *zoom meeting* Direktorat Jenderal Perguruan Tinggi meresmikan logo Kampus Merdeka. Kegiatan peresmian ini diawali oleh sambutan dari Sekretaris Dirjen Dikti yang dalam hal ini diwakili oleh Doddy Zulkifli selaku Subkoordinator Humas Dikti, “Dari cita-cita membuat Indonesia Jaya melalui peran perguruan tinggi, Kami berusaha mengejawantahkan hal tersebut ke dalam sebuah logo Kampus Merdeka Indonesia Jaya. Tiga pesan kunci yang ada dalam logo tersebut antara lain adalah semangat gotong-royong, semangat belajar yang kreatif dan inovatif, semangat menghasilkan generasi emas untuk Indonesia di masa depan. Semangat tersebut Kami harapkan dapat terus tumbuh dan menggelora ke seluruh tanah air. Berdasarkan semangat itu pulalah Kami membuat sebuah panduan standar manual grafik yang dapat diterapkan oleh seluruh perguruan tinggi di Indonesia, dimana semangat tersebut nantinya dapat terus digelorkan melalui tercantumnya logo Kampus Merdeka Indonesia Jaya dalam setiap kegiatan ataupun bentuk sosialisasi lain yang dilakukan oleh masing-masing perguruan tinggi atau institusi masing-masing”. Jelas Doddy

“Pada akhir acara nanti, kami juga meminta bantuan kepada para pimpinan perguruan tinggi untuk mengajak seluruh mahasiswa melakukan posting perdana logo Kampus Merdeka Indonesia Jaya pada kanal media sosial, baik yang dimiliki institusi masing-masing dan juga mahasiswa secara serentak dengan menyertakan hashtag #KampusMerdekaIndonesiaJaya”. Tutupnya



Lebih lanjut Prof. Nizam selaku Dirjen Dikti dalam arahannya menyampaikan mengenai visi-misi dan harapannya dengan adanya kebijakan kampus merdeka ini, “Visi misi kampus merdeka selaras dengan visi Ki Hadjar Dewantara 100th yang lalu, yaitu menciptakan insan yang merdeka dengan 3 karakteristik, yaitu: Mandiri/ Berdikari, Tidak bergantung kepada orang lain, dan Mampu merancang hari esoknya sendiri. Kami berharap Kampus Merdeka tidak hanya sebagai “logo” saja tetapi kita semua bisa sama-sama meyakini untuk mewujudkan kebijakan kampus merdeka ini”. Ungkap Prof. Nizam



Export tanggal : Sunday, 28 July 2024 Pukul 00:13:57 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2020/09/peresmian-dan-peluncuran-logo-kampus-merdeka-indonesia-jaya-oleh-dirjen-dikti.html>]